

DIE Zukunft
IM BLICK!

Hubert Kottmann



Für Beckum in den Rat
Wahlbezirk 3 Beckum

Steckbrief:
Geburtsjahr: 1947
Familienstand: Verheiratet, 2 Kinder
Wohnort: Beckum

Politische Laufbahn:
seit 1979 Mitglied der SPD, ab 1989 sachkundiger
Bürger und von 2000-2009 und von 2014 bis
heute im Rat der Stadt Beckum

Hobbys / persönliche Interessen:
Kochen, Radfahren, Süßwasseraquaristik, Karneval

Mitgliedschaft in Vereinen:

- AWO Neubeckum
- VDK Beckum
- Beckumer Herzsportgruppe
- Bruderschaft der Bauknechte
- Schützenverein Sandkuhle
- Aquarienfreunde Warendorf
- ADFC (Allgemeiner Deutscher Fahrrad-Club)
- KG Na, da wären wir ja wieder
- KG Außer Rand und Band
- KG Ei kike da, Westfalia

MICHAEL GERDHENRICH

Bürgermeister für Beckum

BECKUM
NEU
GEDACHT

13.09. ~~X~~

Parteilos mit Unterstützung von:



www.michael-gerdhenrich.de



Am 13. September SPD wählen!

Weitere Informationen sowie das ausführliche Wahlprogramm
erhalten Sie im Internet unter: www.spd-beckum.de

SPD-Stadtverband Beckum
V.i.S.d.P.: Felix Markmeier-Agnesens
Vorhelmer Str. 3
59269 Beckum
beckum2020@spd-beckum.de

Konzept, Gestaltung, Druck: Creativ Werbung, Beckum



Hubert Kottmann

BECKUM

SPD

GEMEINSAM
FÜR BECKUM

SPD

Ein paar Worte über mich



Ich bin 1947 in Beckum geboren.
Nach meiner Schule habe ich 1962 eine Ausbildung zum Elektromaschinenbauer bei der Firma Blumenbecker absolviert.

1969 bin ich zur Firma Zinth gewechselt.

Nach 32 Berufsjahren habe ich den Schritt in eine Neuorientierung gewagt.
Ab 1994 war ich im AWO Hugo-Stoffers-Pflegezentrum bis zu meinem Renteneintritt beschäftigt.

Seit 1979 bin ich Mitglied der SPD, seit 1989 sachkundiger Bürger, von 2000 -2009 im Rat der Stadt Beckum.

2014 habe ich meinen Wahlbezirk direkt geholt und bin seitdem bis heute Ratsmitglied.

Ich finde, Beckum ist eine liebenswerte Stadt.

Aber sicher ist auch einiges zu verbessern.



Dafür setze ich mich ein



Daher möchte ich mich gerne für bessere Rad- und Fußwege, für einen besseren Klima- und Umweltschutz, für eine zügige Renovierung unserer Schulen einsetzen.

Gern will ich Ansprechpartner sein, wenn es um die Politik vor Ort geht. Wenn Sie mögen, setzen Sie sich mit mir in Verbindung.



Mobilität bedeutet Freiheit – Beckum kann Münster

Wir wollen Mobilität fördern, indem wir den Umweltverbund aus öffentlichem Personennahverkehr (ÖPNV), Fahrrad- und Fußgängerverkehr vorantreiben. Die Stärkung des öffentlichen Nahverkehrs in Beckum liegt uns am Herzen. Dazu gehören bessere Verbindungen zwischen den Ortsteilen, Nachbargemeinden und Nachbarstädten mit einer nutzerfreundlichen Taktung. Nur so wird es möglich sein, das Auto viel häufiger stehen zu lassen, um die Umwelt zu schonen. Der ÖPNV für Kinder, Jugendliche und Senioren soll mit uns kostenlos sein. Wir brauchen aber auch viele gut ausgebaute Fahrradwege, die es ermöglichen, sichere Radtouren zu unternehmen und ohne Komplikationen zur Schule, zum Arbeitsplatz oder zum Einkaufen zu fahren. Wir sind sicher: „Beckum kann Münster!“



Smart City: Digitalisierung ist unsere Zukunft

Unsere Stadt und damit unsere Wirtschaft darf digital nicht abgehängt werden. Deshalb wollen wir eine digitale Infrastruktur mit gigabitfähigen Anschlüssen, also Glasfaser im gesamten Stadtgebiet. Alle Haushalte und ganz besonders unsere Industriegebiete mit den dort ansässigen kleinen, mittleren und großen Unternehmen brauchen Hochgeschwindigkeitsanschlüsse.



Wir wollen Beckum sicherer machen

In Beckum sollen alle Menschen gut und sicher leben können. Dies gilt besonders für Frauen, die in ihrem Alltag, am Arbeitsplatz, auf der Straße und/oder in ihren Familien leider zu oft sexualisierter Gewalt und Diskriminierung ausgesetzt sind. Aber auch Kinder und Senioren haben ein Recht auf ein sicheres Leben. Wir kämpfen im Sinne aller Benachteiligten und Schwachen in unserer Stadt für Solidarität, Diversität und Respekt. Mit uns werden Angsträume in sichere Orte umgewandelt, dunkle Ecken, Gassen und Straßen besser oder überhaupt ausgeleuchtet.

